

La Asociación Amigos de RNC pide a Carazo desmienta los rumores

por Jorge MARTINEZ APARICIO

La Asociación Amigos de Radio Noticias del Continente, ante los rumores de que hoy miércoles el gobierno de Costa Rica decretará el cierre de esa radiodifusora, enviarán hoy un télex al presidente de ese país, Rodrigo Carazo Odio, informando de la negativa de su embajadora en México, Rosario Fourier, a recibirlos, para solicitarle que por su intermedio se desmientan las noticias y entredichos sobre la continuidad de las transmisiones de **Radio Noticias del Continente (RNC)** costarricense.

Una comisión de esta asociación y otro grupo de adhesión y solidaridad se presentaron al mediodía de ayer, en la embajada de Costa Rica en México, con una carta dirigida al presidente Rodrigo Carazo. En ella solicitan su intervención para que sean desmentidas las noticias y los rumores acerca de la continuidad de las transmisiones de RNC de Costa Rica.

En la carta, firmada por Eduardo Cacho y Patricio Cantón, encargado de Relaciones Exteriores y secretario general de la Asociación de Amigos de la emisora, respectivamente, se manifiesta la necesidad de evitar que se ponga en duda el respeto a la libertad de información y a los medios de prensa en ese país, ya que, agregan, una acción contraria en este sentido "favorecería a fuerzas extrañas y contrarias a la libertad y la autodeterminación de los pueblos que, en estos momentos, influyen en la región centroamericana con fines desestabilizadores e intervencionistas".

Al mediodía de ayer, los policías encargados de la seguridad de la embajada de Costa Rica en México, después de negar la entrada a los representantes enviados por la Asociación Amigos de RNC, explicó que no se podía hacer entrega de ningún documento, ya que la embajada había cerrado a las 12:00 "por ser día especial", según previa información del jefe de la misión, cuando de costumbre sus oficinas cierran a las 14:00.

Después del frustrado intento de entrevistarse con la embajadora costarricense, la comisión enviada decidió mandar información de lo sucedido al mandatario costarricense y volver a solicitar para el miércoles próximo una audiencia con la embajadora Rosario Fourier y difundir y publicar un desplegado para informar a la opinión pública internacional.

Sorpresivamente, a las 12:30, ya cuando la comisión se retiraba del número 40 de Boulevard Avila Camacho, llegó un contingente motorizado de la Brigada de Control

de Multitudes (cerca de 30 motociclistas y 3 patrullas), para expresamente vigilar el orden en el edificio de la embajada, ya que, se decía, "se estaban realizando mítines relámpago de profesores". Sin embargo, se retiraron inmediatamente, pues el mencionado "mitin relámpago de profesores" no se llegó a producir.

A continuación transcribimos la carta enviada por la Asociación Amigos de RCN al presidente Rodrigo Carazo Odio. A esta carta también se adhieren las firmas de Baldomero Alvarez Ríos, secretario general de la Federación Latinoamericana de Periodistas; Efraín Huerta, escritor y colaborador de **El Día** y de Manuel Alverdi, director general de PIBSA, entre otros.

"Desde México y con preocupación y alarma, ante algunas noticias e insistentes rumores de entredicho sobre la continuidad de las transmisiones de **Radio Noticias del Continente (TIRLR)** de Costa Rica, después de repetidas acciones contra ella, de registros y denuncias infundadas que no se aclaran; en nuestra representación personal y recogiendo el sentir de periodistas, académicos, público, personas destacadas y organizaciones democráticas de México y América Latina, nos dirigimos al Excmo. señor presidente de la hermana República de Costa Rica, don Rodrigo Carazo Odio, por intermedio de la Excmo. embajadora, señora María del Rosario Fournier de Calderón Guardia, para solicitarle tenga a bien desmentir esas noticias y rumores, que sólo sirven para empañar la tradición costarricense ininterrumpida por décadas de respeto a la libertad de información y a los medios de prensa. En momentos en que influencias oscuras procuran llevar a la región centroamericana elementos desestabilizadores e intervencionistas, que favorecerían acciones directas de fuerzas extrañas y contrarias a la libertad y autodeterminación de sus pueblos, llamamos la atención del presidente Carazo sobre la calidad y amplitud de la labor informativa que cumple **Radio Noticias del Continente** en el ámbito latinoamericano, que se beneficia con sus transmisiones. Tratándose de una radio privada y que no depende de ninguna red transnacional, estamos seguros de que una investigación de los programas de **Radio Noticias del Continente**, realizada por personas reconocidas por su imparcialidad y respeto de las libertades, serviría para desmentir y dejar en evidencia a quienes usando de la violencia o recurriendo a las falsas denuncias, quisieran acallarla.

Firman: Oscar Lugo, Presidente; Lic. Eduardo Cacho S., Secretario de Relaciones Internacionales, y Patricio Cantón F., Secretario General.